



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

JEUDI 25 SEPTEMBRE 2014 19H

1. Accueil, objectifs de la soirée

Présences : Jean-Daniel Tremblay, Marie-Claire Girard, Sonia Longpré, Corrine Rondeau, Diana Stralberg, Jennifer Minsos, Natalie Tymchuk, Low Anta, Yannick Vienne, Gabriel Asselin, Ginetta Salvalaggio, Anne Marie Camara

Jean Daniel Tremblay, directeur de l'école souhaite la bienvenue à toute l'Assemblée.

1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Changement sur l'ordre du jour :

1.2 adoption de l'ordre du jour

1.3 adoption du procès-verbal

7.1 format des AGA

Ginetta propose l'adoption de l'ordre du jour modifié, secondé par Sonia, adopté à l'unanimité

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée du 25 septembre 2013

Proposé par Ginetta, secondé par Marie-Claire, adopté à l'unanimité

2. Définitions; CONSEIL D'ÉCOLE ET SOCIÉTÉ DE PARENT

Jean-Daniel présente les différences entre la Société de parents et du Conseil d'école. La société de parents s'occupe d'avantage des levées de fonds pour l'école. Le conseil d'école s'occupe d'avantage de supporter la direction dans le fonctionnement de l'école

3. Présentation, remerciements des membres du Conseil d'école 2013-2014

Jean-Daniel prend le temps de remercier les membres du Conseil d'école et de la Société de parents pour leur implication tout au long de l'année 2013-2014.

4. Présentation des rapports;

4.1 Président du Conseil d'école

Anne-Marie Camara fait la lecture du rapport du président en l'absence de Ibrahim Karidio

Bonsoir Messieurs, Mesdames et Mes demoiselles.

Soyez les bienvenus à l'Assemblée Générale Annuelle de ce 25 septembre 2014, de notre chère Ecole, L'école publique francophone Gabrielle-Roy.

C'est l'occasion pour moi ce soir, en tant que Président du Conseil de Parent de l'année scolaire écoulée, 2013-2014, de vous donner un sommaire des activités que nous avons eu à conduire et du bilan global de nos opérations. D'autres membres du Conseil et de la Société des Parents, ainsi que la direction de l'école et le représentant du personnel de l'école vous donneront certainement un rapport plus détaillé, sinon vous pourriez toujours venir consulter les anciens rapports et les procès-verbaux de nos réunions passées.

Je voudrais, tout de suite vous dire, que l'année scolaire 2013-2014, a été une année particulièrement riche en activités et événements à Gabrielle-Roy et au Conseil scolaire Centre dont nous faisons partie. Nous avons fait preuve d'un activisme politique soutenu et positif et d'un pragmatisme qui semblait nous réussir. En gros, 2013-2014, a été une année bien remplie et bien réussie tant sur le plan scolaire que sur le plan para scolaire.

L'année a débuté avec les élections municipales et celles des conseillers scolaires (Octobre 2013). Un nouveau maire (Don Iveson) et un nouveau groupe de conseillers scolaires au CSCN dont M. Ismail Osman-Hachi et M. Kevin Bell pour nous représenter comme conseillers publics.

Le model de gouvernance du CSCN est vite apparu comme un détriment pour apporter des changements positifs au Ecoles Publiques Francophones (non catholiques). L'opacité sur le mode de financement des écoles et l'apparente inégalité de ressources entre les écoles francophones catholiques et celles du publique, commençait à agacer les parents de notre école. Devant la lenteur du CSCN à fournir plus de moyens aux écoles publiques dont la nôtre et l'école a la découverte, il était vite apparu qu'il fallait s'attaquer au modèle de gouvernance du CSCN. Pour rappel, au CSCN siègent 2 conseillers publics parmi 5 conseillers catholiques.

Avec l'initiative et la persistance d'un groupe de parents de notre école avec le soutien du Conseil des Parents et plusieurs autres partenaires, nous sommes finalement parvenus à faire reconnaître au CSCN la perception d'injustice que laissait apparaître le système de représentation non équitable au conseil scolaire centre nord. En Février 2014, le CSCN adopta à l'unanimité une résolution visant à entreprendre un processus de consultation dans le but d'établir une représentation égale du nombre de conseillers publics et catholiques au CSCN. Ce modèle de gouvernance, qui est semblable à celui du Conseil scolaire Franco Sud, représente pour nous et pour toute la communauté francophone de la région un grand bond vers l'avenir des communautés francophones de notre secteur. Faudrait-il rappeler, que pour arriver a l'adoption de cette résolution sur la gouvernance du CSCN, il a fallu entreprendre plusieurs démarches, tenir plusieurs réunions et mobiliser du beau monde dont le député de notre circonscription, M. David Dorward, nos conseillers publiques (Kevin Bell et Ismail Osman-Hachi; Kevin en

particulier a été instrumental à l'aboutissement de la résolution), le ministère de l'éducation consulté à maintes reprises, le président de l'ACFA (M. Johnson); personnes ressources telles que M. Paul Dube, sans oublier les parents de l'école dont Heather Coleman; Jennifer Minkso Kukla, Corrine Rondeau, Marie-Claire, etc. Le 21 janvier 2014, M. Marc Parisien a donné une présentation magistrale et historique à la réunion mensuelle du CSCN. Cette présentation a été suivie par plusieurs interventions dans les médias (journaux, la télévision, le franco, etc.) et d'autres présentations au CSCN et correspondances avec le CSCN par le conseil des Parents (Février et mars 2014).

Le conseil et la société des parents ont aussi été très actifs sur le plan de la communication, de l'interaction et de la gestion des relations avec les partenaires potentiels et différents groupes communautaires (Ligue Communautaire de Strathearn; l'ACFA, Alberta Liquor and Gaming Corporation, CSCN, Ecole Publique A la Découverte, autres groupes de parents de Gabrielle-Roy; etc.). Il faudra reconnaître que notre école s'intègre bien dans la communauté de Strathearn et que l'administration de Gabrielle-Roy et la Société de Parents de l'EPGR, travaillent en collaboration étroite avec Strathearn pour améliorer le quartier et que nous soutenons mutuellement des projets bénéfiques tant à l'EPGR qu'à la communauté. En particulier, la ligue Communautaire nous a donné un soutien par écrit pour le projet de réaménagement du parc de l'école et notre comité du Parc travaille avec la Ligue de Strathearn pour faire des levées de fonds. Aussi nous avons transmis au CSCN le mécontentement de la communauté de Strathearn quant à l'esthétique de notre gymnase.

Nous avons assisté toutes les réunions mensuelles du CSCN de Janvier à Mai 2014. Nous avons également eu à leur faire 3 présentations dans la même période: Janvier, Février et March 2014. Nos présentations avaient eu pour but d'informer et de sensibiliser le CSCN sur nos problèmes et aussi de solliciter leur assistance pour les solutionner.

Ainsi nous avons porté à l'attention du CSCN, les conséquences que pourraient avoir sur Gabrielle-Roy, l'arrivée du système de train léger sur rail (ou LRT en anglais). Bien que l'arrivée du train sera globalement positif à l'école et au quartier, nous avons demandé que l'empiétement du LRT sur une partie notre terrain de jeu soit compensé directement à Gabrielle-Roy. Nous avons appris du CSCN lui-même qu'il recevra une compensation financière de l'ordre de cent quatre-vingt-neuf mille dollars (\$189000) pour la perte d'une partie de notre terrain de jeu et nous leur avons demandé de remettre ces fonds à Gabrielle-Roy. Plus clairement, nous leur avons demandé de nous avancer les cinquante mille dollars (\$50000) pour notre projet de parc; de nous allouer vingt mille dollars (\$20000) pour l'embellissement paysager autour du gymnase, ce qui nous aiderait à être de bons voisins à l'intérieur de la communauté de Strathearn; et enfin d'allouer la somme de cent-dix-neuf mille dollars (\$119000) restante pour les projets capitaux de Gabrielle-Roy.

Le projet de Parc de jeux et loisirs à Gabrielle

Un gros projet ! Une comite efficace et fantastique !

Notre comité de Parc (Diana Stralberg, Marie-Claire Girard, Corrine Rondeau et bien d'autres parents) a été infatigable toute l'année et au delà. Elles ont été créatives et d'une motivation inégalée pour aller chercher l'argent partout ou elles pensaient l'avoir. Je laisserai à un membre du comité du parc de vous en parler en détail et de vous montrer le budget du parc et le montant des sommes déjà rassemblées.

Autres activités auxquelles le conseil ou la société de parents de Gabrielle ont participé incluaient :

- Plusieurs téléconférence avec le ministre albertain de l'éducation M. Jeff Johnson, souvent accompagné d'invités de marque tels que la Présidente de la fédération de parents Francophones de l'Alberta (Mme Claudine Lajoie) ou du président de L'Association des Canadiens Francophones de l'Alberta (John Johnson) ou encore du Président de NAIT. En général ces forums permettaient au Ministre d'exprimer sa vision pour l'avenir de l'éducation en AB et aux parents de fournir des suggestions ou d'exprimer leurs craintes ou désapprobation vis à vis de certaines situations dans leurs écoles.*
- Vision 20/20 organisée par le CSCN en Mai 2014 pour recadrer l'avenir de l'éducation francophone au Centre Nord. 8 thèmes ou axes ont été débattus sous forme d'atelier et les résultats aideront le CSCN à se redéfinir pour le future. Les thèmes débattus allaient de la gouvernance, à l'infrastructure en passant par les questions de diversité, d'inclusion, d'apprentissage et de services aux élèves.*
- Participation au colloque de la FPFA (15& 16 novembre 2013)*
- Participation au colloque « inspiring éducation » a Calgary (19 Février 2014 ; merci Corrine Rondeau pour nous avoir représenté).*
- L'organisation du BBQ a la rentrée scolaire (19 septembre 2013) et du souper International (février 2014). Deux grands succès. Un grand merci a M. El Chami pour nous avoir offert gratuitement la viande hachée (hamburgers) et les boudins (Hot dogs/chiens chauds). Un grand merci également a la société des parents, les élèves et le personnel de l'école pour l'organisation de ces événements combien appréciés par notre communauté.*
- Bourse de \$500 offerte par la Société de Parents a un des finissants pendant le bal des finissants sans oublier notre fond de dotation qui continue de croître.*
- Organisation de concerts et participation a divers projets par les élèves.*
- La mise au point de media sociaux (page facebook, etc.)*

On ne pourra pas conclure sans mentionner le succès de Gabrielle-Roy dans le classement des écoles par l'institut Fraser. Nous sommes l'école qui a connu la plus grande amélioration, le plus grand progrès lors de ces cinq dernières années. Un grand bravo aux élèves, leurs parents et tout le personnel de l'école pour ce grand honneur.

Les activités de l'année 2014-2015 ne seront pas moindre avec le Casino qui s'annonce en 2015, le projet du parc qui commence à voir des belles lueurs d'espoir mais qui aura besoin de se concrétiser, maintenir la pression sur le CSCN afin de délivrer sur leurs résolutions, et continuer à organiser des activités de loisirs et d'épanouissement pour nos élèves de tous les niveaux et pour le personnel de l'école. L'année dernière, une page facebook est née a Gabrielle-Roy, cette année, d'autres belles choses seront certainement mises en perspective (Twitter ? Téléphone Apps ?). Pour réussir, nous aurons besoin d'une plus grande participation au Conseil et Société de Parents et une plus grande implication de tous et toutes aux activités de l'école et a l'apprentissage de nos enfants.

Toutes mes excuses pour mon absence ce soir a cet événement combien important. Je suis a une conférence au Colorado mais je vous suis de l'esprit. Comme dirait l'autre « Loin des yeux mais près du cœur ! »

Merci pour votre attention et bonne année scolaire.

Ibrahim Karidio

Président Conseil des Parents 2013-2014

4.2 Trésorier; représenté par Sonia Longpré

Sonia présente le rapport du trésorier en absence de Christophe Nayet

M. Asselin propose d'adoption des budgets proposés, appuyé par Anne marie

5.Période de questions

Question du public : Quelle sont les relations entre l'école et Conseil scolaire?

Réponse des membres du conseil d'école : L'ambiance est très, par contre, plus les parents s'impliquent, plus nous sommes entendus.

6.Sélections des membres pour l'année scolaire 2014-2015

Un poste de président de la société de parents et un poste de trésorier sont ouverts pour cette année. Les gens intéressés à faire partie des comités sont invités à laisser leur

nom ainsi que le poste convoité s'il y a lieu. Les postes seront comblés lors de notre première réunion

7.Déterminer la date de la prochaine réunion

4.3 Format de AGA

On demande pourquoi l'AGA ne se fait pas lors du BBQ, il y aurait peut-être plus de gens présents. Jean-Daniel explique que cette formule a déjà été essayée mais que ça n'a jamais été plus populaire.

Il est proposé plutôt de faire plus de lobbying lors de la soirée du BBQ afin de bien informer les parents de la tenue de l'AGA

Prochaine rencontre, mercredi 15 octobre 19h00 au salon des enseignants

8.Ajournement

Proposé Marie-Claire, secondé par Diana
Fermeture 20h15